
こ

こ
れ
ま
で
―
―

教
室
不
足
、
40
度
近
い

作
業
室
、
狭
い
食
堂

「
こ
れ
で
は
、
特
別
の

支
援
が
必
要
な
子
ど
も
た

ち
に
当
た
り
前
の
支
援
さ

え
し
て
い
な
い
で
は
な
い

か
」
初
当
選
以
来
８
年
間

文
教
常
任
委
員
会
に
い
た

私
は
、
何
度
も
現
場
を
視

察
。
「
超
過
密
は
限
界
」

と
深
刻
な
、
こ
の
学
校
の

状
況
を
議
会
で
、
怒
り
を

こ
め
て
く
り
返
し
、
取
り

上
げ
て
き
ま
し
た
。
県
議

会
に
は
何
度
か
請
願
も
出

さ
れ
、
つ
い
に
、
保
護
者

や
子
ど
も
た
ち
の
願
い
が

議
会
を
動
か
し
た
の
で
す
。

冷
房
完
備
・
暖
か
い
木

材
の
新
校
舎
、
み
ん
な

入
れ
る
食
堂
に

足
の
感
触
が
ソ
フ
ト
な
タ
ッ

チ
の
ラ
ン
ニ
ン
グ
コ
ー
ス
は

全
天
候
型
ト
ラ
ッ
ク
。
木
材

の
多
い
パ
ス
テ
ル
カ
ラ
ー
の

校
舎
や
多
目
的
ホ
ー
ル
は
、

明
る
く
温
か
み
が
感

じ
ら
れ
ま
す
。
狭
す

ぎ
た
食
堂
で
は
こ
れ

ま
で
、
ぶ
つ
か
り
合

い
パ
ニ
ッ
ク
に
な
る

こ
と
も
あ
っ
た
が
、

そ
れ
も
解
消
で
き
る

か
な
、
と
希
望
が
広

が
り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
松
戸
市
議

会
議
員
団
と
私
＝
み
わ
由

美
は
、
寸
劇
で
、
西
松
マ

ネ
ー
な
ど
金
権
腐
敗
に
ま

み
れ
た
自
民
・
民
主
の
二

大
政
党
を
キ
ッ
パ
リ
批
判
。

企
業
献
金
を
受
け
取
ら
な

い
清
潔
な
姿
勢
の
日
本
共

産
党
と
国
民
の
皆
さ
ん
と

で
力
を
合
わ
せ
て
、
汚
れ

た
政
治
を
断
ち
切
ろ
う
、

と
呼
び
か
け
ま
し
た
。
寸

劇
で
は
「
疑
惑
の
沼
に
は

ま
り
こ
ん
で
い
る
知
事
」

が
日
の
丸
に
向
か
っ
て
走

る
場
面
も
・
・
・
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中
村
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伊
藤
余
一
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市
議

う
つ
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史
行
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議

高
橋
た
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こ
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高

木

健

市

議

お困りごと何でも相談
Tel 349ー1544

党市議団控室

（Tel 366ー7403）

よ し み日本共産党県議会議員

見える
身近な
みんなの県政を
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==議会でくり返し要求==

増設
5月1日新高等部竣工式が開かれました。松戸・鎌ヶ

谷地域から、275人（09年4月現在）の児童生徒が、小・

中・高等部に通っています。30年前の3倍を超える県内最大規模に。

第
80
回
松
戸
メ
ー
デ
ー
に
380
人

松戸市金ケ作



千葉県臨時議会が4月22日開かれ、3月の知事選で初

当選した森田健作知事が所信表明演説を行いましたが、

森田氏が自民党支部長を務めていながら「完全無所属」

と名乗り県民を欺いたことや、違法献金など一連の問

題には一言も触れませんでした。日本共産党のみわ由

美県議は本会議で「有権者を欺いた知事の責任はきわ

めて重大」ときびしく批判しました。

森田知事

の副知事選

任の議案に

対する反対討論

で、みわ氏は「知事がや

るべきことは、自ら襟を

正して政治的道義的責任

を明確にすること」と批

判。すでに設

置された特別

秘書、中村充

弘氏が2006年

度と07年度、

知事の資金管

理団体である

「森田健作政経懇話会」の会計

責任者をしていた人物だと指摘。

知事が支部長を務めていた自民

党支部が外国人・外国法人の持

ち株比率が50％を超える企業か

らの違法献金を受け取り「懇話

会」に流していた時期と重なる

として、「中村氏が政治資金問

題に関与していたのではないか

との疑惑を持たれて当然。県民

の理解は得られない」と糾弾し

ました。

共産、民主、市民ネット・社

民・無所属が提案した百条委員

会設置を求める発議は、「急施を要しない」などとし

て自民・公明が反対。議題として取り上げることもし

ませんでした。同3会派は、議会後、県庁内で記者会見

を開き、発議案上程拒否に抗議する声明を発表しまし

た。

議会は110人が傍聴。森田知事が「政治とカネ」の問

題について一言も弁明しなかったことに、抗議の声が

上がりました。
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――4/22 臨時県議会――

違法献金 真相語れ
みわ議員 森田知事を追及！

百条調査委員会とは
地方自治法第100条により地方

議会につくられる特別委員会。

強力な調査権をもち、正当な理

由のない証人出頭拒否や虚偽証

言は刑事罰が科せられる。

日
本
共
産
党
な
ど
が

百
条
調
査
委
を

提
案

自
民
・
公
明
は
審
議
す
ら
拒
否
し

県
民
の
願
い
に
そ
む
く

当
日
傍
聴
し
た
方
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
フ
ァ

ク
ス
で
す

◆完全無所属！実は、自民党支部長

自民党東京都衆議院選挙区第二支部長なのに

「完全無所属」を名乗り、政党とは一切無関係かの

ような印象を振りまき、県民を欺く。

◆自民党支部経由で企業献金もらう

「森田健作政経懇話会」（資金管理団体）では受け

取れない企業献金を、自民党支部を受け皿に受け

取る。

◆違法献金

自民党支部が政治資金規正法で禁止されている

外国人・外国法人の持ち株比率が５０％を超える企

業からの献金を受け取る。

◆ヤミ寄付金

資金管理団体が自民党関係者から受け取った寄

付金を収支報告書に記載しない。

次から次へと出てくる嘘とカネ


